

**RBP-049-2023**

San Isidro, 9 de mayo de 2023

Señores  
Superintendencia del Mercado de Valores  
Av. Santa Cruz N° 315  
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores  
Referencia: Hecho de Importancia

---

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 063-2023 del 9 de mayo de 2023, titulada “RETORNO DE PETROPERÚ AL UPSTREAM CONTRIBUYE CON SU FORTALECIMIENTO Y SOSTENIBILIDAD”.

Atentamente,

**Luis Sánchez Torino**  
**Representante Bursátil**  
**Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.**

## RETORNO DE PETROPERÚ AL UPSTREAM CONTRIBUYE CON SU FORTALECIMIENTO Y SOSTENIBILIDAD

- ✓ Petroperú rindió cuentas presupuestarias ante la Comisión de Presupuesto del Congreso de la República

El presidente del Directorio de Petroperú, Pedro Chira Fernández, realizó la rendición de cuentas presupuestarias de la empresa del Estado ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República del Parlamento Nacional, en cumplimiento del Decreto Legislativo del Sistema Nacional del Presupuesto Público.

Durante su presentación, Chira Fernández informó sobre la ejecución presupuestal durante el año 2022, el presupuesto del presente año y las acciones que se vienen implementado para el fortalecimiento de la empresa, a través de la implementación de los objetivos estratégicos aprobados en marzo de este año, considerando entre ellos su integración vertical y la puesta en marcha de la nueva refinería Talara, así como reforzar la gobernanza, sostenibilidad financiera y operativa promoviendo la transición energética de la compañía.

Asimismo, destacó la importancia de que Petroperú continúe firme su retorno a las actividades de producción de hidrocarburos, con la operación de nuevos lotes petroleros, como lo ha venido haciendo desde diciembre de 2021 en el Lote I de la cuenca de Talara.

En tal sentido, el presidente de Petroperú ratificó el interés de la empresa en asumir los Lotes de Talara con contratos por vencer para contribuir con la sostenibilidad de la empresa, los cuales “por constituir activos en marcha y rentables, permitirán asegurar el continuo y eficiente suministro de petróleo crudo y gas natural a la Nueva Refinería Talara (NRT) y la seguridad energética del país”, puntualizó.

Por su parte, la gerente general de la empresa, Cristina Fung Quiñones, indicó que Petroperú —junto a sus principales contratistas— viene trabajando para lograr la operación plena de la NRT en el segundo semestre de este año, la cual contribuirá a mejorar el margen operativo de Petroperú y a la recuperación progresiva de sus niveles de ventas de combustibles líquidos.

Fung Quiñones detalló que en el presupuesto de este año se ha priorizado también la operación segura del ONP —a través de trabajos de inspección y mantenimiento preventivo del ducto—, así como en la construcción y mantenimiento de tanques, mejoras en plantas de ventas a nivel nacional, entre otros temas operativos esenciales que permitan a la empresa cumplir su rol estratégico de abastecer el mercado en forma eficiente, oportuna y rentable.

Informó además que en todas las operaciones de la empresa se vienen cumpliendo con las medidas de austeridad, disciplina y calidad del gasto de personal, de bienes y servicios, establecidas para este año. “La aplicación y cumplimiento obligatorio coadyuva el logro de los objetivos estratégicos de la empresa y promueve la competitividad, productividad y eficiencia en la ejecución del gasto”, señaló, tras precisar

que en los temas vinculados personal se ciñen a los lineamientos del Fondo Nacional de Financiamiento de la Actividad Empresarial del Estado - FONAFE.

En otro momento de su participación, informó que en cumplimiento del Decreto de Urgencia N° 023- 2022, la consultora especializada internacional Arthur D. Little LLC, en consorcio con Columbus HB Latam Inc., viene elaborando un plan de reestructuración que será presentado a la Junta General de Accionistas en julio próximo, el cual busca contribuir a mejorar la eficiencia de la empresa.

Asimismo, dio a conocer que Petroperú viene trabajando en la Estrategia Corporativa ESG (Environmental, Social and Governance) con la asesoría del Grupo S&P Global / IHS Markit desde marzo hasta agosto 2023, para incorporar buenas prácticas internacionales de mercado.

San Isidro, 9 de mayo de 2023



/Petroperu



/@petroperu\_sa



/canalpetroperu



/petroperu